

Alfonso Lacasa deja el cargo de alcalde entre el cariño de toda la Corporación en Petrer

29/06/2017



Lacasa abrazando a Irene Navarro, y todo apunta que será la próxima alcaldesa | Jesús Cruces.

La Corporación municipal de Petrer ofreció ayer un **ejemplo de compañerismo demostrando que las personas están por encima de los colores y de los partidos políticos** y, por ello, en la renuncia como máxima autoridad de la localidad de Alfonso Lacasa, **todos los grupos políticos dejaron a un lado los ideales y lo arrojaron en ese difícil momento**. Así ayer lo importante fue dar las **gracias a Alfonso por los dos años que ha dedicado por completo a su localidad** y que con pena ha renunciado por motivos de salud.

El último punto del pleno ordinario, en el que se aprobó

la moción de Ciudadanos para apoyar a los celíacos, fue la inclusión de emergencia de la propia dimisión de Alfonso Lacasa, aprobada por unanimidad. Entonces **llegó un momento de gran carga emotiva** en el que cada uno de los representantes de los grupos municipales dedicó unas palabras al desde ayer exedil socialista.

El portavoz de Sí Podem, Sergi Cremades, quiso resaltar el **talante del exalcalde** y le deseó una pronta recuperación. El portavoz de Ciudadanos, Víctor Sales, se sumó a los halagos y afirmó que a lo largo de estos dos años **ha sabido tomar buenas decisiones y ha realizado a grandes rasgos una buena**

labor dirigiendo el municipio. Por su parte, el líder de la oposición, el popular Pascual Díaz, afirmó que "la alcaldía **conlleva un trabajo tremendo y te agradecemos mucho la labor realizada**, en estos momentos de respeto queremos dejar a un lado las cuestiones políticas y te deseo lo mejor de cara al futuro".



Toda la Corporación mostró sus respetos a Lacasa | Jesús Cruces.

Su compañera en el equipo de gobierno y líder de Compromís, Silvia Rodríguez, visiblemente emocionada, recordó que "han sido **muchos los momentos de convivencia, las alegrías y algunos disgustos** los que hemos vivido" y añadió que a lo largo de la legislatura, **Lacasa "ha sido un ejemplo de buen talante"** y le aseguró que **"nosotros perdemos, pero los que ganan con esta noticia son tus alumnos**, que volverán a gozar de tus enseñanzas".

El ahora alcalde en funciones de Petrer y portavoz de Izquierda Unida, Javier Martínez, alabó la fuerza de Lacasa pues **"en este país solo dimiten de su cargo aquellos políticos que son honrados y que tienen principios**, que saben que lo importante no es el quién sino el cómo y el qué". Martínez se comprometió a "continuar el proyecto que iniciamos hace dos años, en la legislatura más complicada de la democracia, la más plural".

El último en tomar la palabra fue el portavoz socialista y edil de Urbanismo, Fernando Portillo, que no pudo evitar romper a llorar en el que fue un momento emotivo. Portillo afirmó que **el día de ayer fue "triste para los socialistas, tras ocho años a tu lado es duro tener que ver cómo dejas el cargo por este motivo**, por salud, por ello solo me queda darte las gracias por tu amistad y te deseo la mejor de las suertes".



Portillo rompió a llorar durante su discurso embargado por la emoción, al igual que sus compañeros | Jesús Cruces.

Entonces fue el **momento de Lacasa, su despedida**, quiso comenzar **pidiendo perdón a todas las personas a las que hayan podido afectar algunos de sus "errores**, pues sé que he fallado al igual que he tenido aciertos, siempre he tratado de representar a todos los petrerenses". También quiso agradecer a la ciudadanía su cordialidad y el respeto con el que siempre lo han tratado. Recalcó que **"quien dijo que a la política no se vino a hacer amigos es porque no conocía a mis compañeros de gobierno"**. Concluyó afirmando que **ha sido un alcalde "orgulloso de haber podido tener tan alta responsabilidad"**. Con estas palabras dijo adiós al cargo entre los aplausos de todos los presentes.

Entonces quiso dejar su silla a Javier Martínez, primer teniente de alcalde y quien, hasta que se celebre en un plazo máximo de 10 días un pleno de investidura, ostentará el cargo de alcalde de Petrer, pero este se negó a hacerlo por respeto a la figura de Lacasa. Martínez lució una camiseta con la bandera del orgullo LGTBI, para visibilizar este colectivo y reivindicar la necesidad de la normalidad.

Ahora **Petrer espera que el tripartito termine de reformular su pacto y lleven a cabo el pleno de investidura** en el que todo parece apuntar que será la socialista Irene Navarro quien sea elegida nueva alcaldesa y se convierta así en la primera mujer en ostentar el cargo en Petrer.



Lacasa quiso ceder el asiento al ahora alcalde de Petrer pero este se negó por respeto a él | Jesús Cruces.